



## CREACIÓN DEL CENTRO DE OPERACIONES EN TELA

Un nuevo Centro de Operaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911 comenzó a operar en la ciudad de Tela, Atlántida, para brindar seguridad y una atención inmediata a la ciudadanía del Litoral Atlántico de Honduras.

Desde este centro funcionan más de 120 dispositivos de cámaras fijas, cámaras PTZ, cámaras lectores de placas (LPR) instaladas en la ciudad, además se atienden las llamadas de auxilio de la ciudadanía en los departamentos de Atlántida, Colon e Islas de la Bahía.

La inauguración de este moderno centro contó con la presencia del Presidente de la República, el abogado Juan Orlando Hernández, que continúa cumpliendo su promesa de brindar paz y seguridad a la población hondureña.



## CADETES DE LA ANAPO DE PASANTÍA EN 911

Unos 60 alférez de la Academia Nacional de Policía (ANAPO) visitaron las modernas instalaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911 en Tegucigalpa, para conocer el funcionamiento y trabajo que se realiza de forma coordinada con las instituciones de seguridad y socorro que atienden emergencias en el territorio nacional.

Los futuros oficiales de policía que cursan el cuarto año de su carrera, realizaron un recorrido por las instalaciones del centro en Tegucigalpa, donde pudieron observar además el funcionamiento de las herramientas tecnológicas que emplea el Estado para brindar seguridad a la ciudadanía hondureña.

En el recorrido conocieron el proceso de atención de una llamada, además del uso de las cámaras, lectores de placas y otros dispositivos que ayudan a brindar una mejor respuesta en las emergencias que a diario son coordinadas desde este centro.



## CONAPREMM CIERRA CON ÉXITO OPERATIVO SEMANA SANTA 2019

El Comité Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (CONAPREMM), implementó un exitoso operativo de seguridad y prevención durante la Semana Santa anterior, logrando brindar atención a más de 3.5 millones de personas que se movilizaron en toda la geografía nacional, según datos de la Secretaría de Turismo.

Para esta movilización se puso a disposición de la ciudadanía, más de 27,000 miembros y voluntarios de Conapremm que participaron en los operativos que tuvieron 1,400 puestos de control y asistencia para los viajeros. Asimismo, autoridades de (Conapremm) informaron que los accidentes viales se redujeron en un 33 por ciento en comparación con el año 2018, en el que se registraron 24 accidentes, y hoy esa cifra se redujo a 16.



## COORDINADAS

Del 01 Al 30 De Abril Del 2019

# ASISTENCIAS

# 90,098

ASISTENCIAS ATENDIDAS

**8,979**

ACCIDENTES DE TRÁNSITO

**8,699**

VIOLENCIA DOMÉSTICA

**12,107**

EMERGENCIAS MÉDICAS

**20,493**

DELITOS COMUNES

**9,797**

INCENDIOS

